



Pièces	4 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	291
Prix	545 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Excellent emplacement Port Fréjus II, mer, base nature à pied... Extender Immobilier vous présente une belle villa sur le toit de 80m2 qui se prolonge par une terrasse de 25m2 dans une petite résidence à quelques centaines de mètres de la mer et des commodités. Profitez d'une résidence sécurisée végétalisée et intimiste de 14 appartements au calme absolu dans un environnement agréable et paisible. L'appartement en dernier étage a été entièrement rénové avec goût, il est composé d'un lumineux séjour/salon de 35m2 avec sa cuisine équipée neuve ouverte, 3 chambres avec placard entre 9 et ...

Extender Immobilier presents you a superb 80m2 rooftop villa which extends into a 25m2 terrace in a small residence in Port Fréjus a few hundred meters from the sea and amenities. Enjoy a secure, green and intimate residence of 14 apartments on 3 levels in absolute calm in a pleasant and peaceful environment. The apartment on the top floor has been completely renovated with taste, it is composed of a bright living room of 35m2 with its new open fitted kitchen, 3 bedrooms with cupboards between 9 and 12m2, a toilet, storage space, a bathroom bathroom plus shower and a magnificent terrace ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

